

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Heru akan Hentikan Penyemprotan Air

Setiabudi, Warta Kota

Pemprov DKI Jakarta menerjunkan Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) untuk menekan polusi udara di ibu kota beberapa waktu lalu.

Namun, langkah yang diambil oleh Pemprov DKI justru mendapat kritikan dari masyarakat karena dengan penyemprotan air malah membuat debu semakin banyak.

Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, bakal membahas soal penyemprotan air oleh Dinas Gulkarmat.

"Ya nanti akan dibahas. Kalau memang tidak boleh ya saya berhentikan. Gampang," tegasnya di Hotel Shangrila, Setiabudi, Kuningan, Senin (28/8/2023).

Menurut Heru, penyemprotan air ke udara oleh Dinas Gulkarmat ini bisa memecah partikel mikron (PM) udara 10 menjadi PM 2,5.

Ia pun berkaca pada negara ASEAN yang melakukan hal serupa untuk memperbaiki kualitas udara di kotanya.

"Memang beda situasi mungkin ya. Tapi mereka melakukan itu. Hari ini saya rapat di dua (tempat), di bapak Menko dan bapak Presiden," terangnya.

Oleh sebab itu, Heru bakal menghentikan langkah penyemprotan air yang dilakukan Dinas Gulkarmat DKI.

Ia juga bakal menyampaikan hal ini ke Presiden Joko Widodo dan Menko Investasi saat rapat yang digelar hari ini.

"Ya nanti itu saya sampaikan, saya minta syarat, kalau itu nggak boleh ya kita hentikan," terangnya.

Gedung Pencakar Langit

Sementara itu Heru menegaskan pihaknya akan memperbanyak titik-titik penyemprotan di gedung pencakar langit demi tekan polusi udara. Pada Minggu (27/8/2023) lalu, Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta telah melakukan teknologi modifikasi cuaca (TMC) mikro untuk menanggulangi pencemaran udara lewat metode Mist Generator.

Heru mengatakan, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) Siti Nurbaya Bakar serta Menteri Koordinator Bidang

Kemaritiman dan Investasi RI Luhut Binsar Panjaitan memintanya untuk perbanyak titik penyemprotan. Arahan kedua menteri itu merupakan instruksi dari Presiden RI Jokowi.

"Tahapannya adalah saya konsentrasi dulu terhadap gedung-gedung milik Pemda DKI, gedung Balai Kota, Kantor Wali Kota, Dinas-dinas," ujar Heru di Istana Kepresidenan pada Senin (28/8/2023).

Untuk memaksimalkan upaya TMC Mikro, Heru berencana akan melibatkan pihak swasta selaku pemilik gedung pencakar langit. Mereka harus melakukan hal sama seperti pemerintah daerah agar upaya menekan polusi udara lebih maksimal.

"Semua (pengelola) gedung tinggi yang ada di Jakarta kami kumpulkan, wajib untuk melakukan apa yang diarahkan Ibu Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Siti Nurbaya Bakar)," katanya.

Tidak hanya itu, Heru juga mendorong gedung-gedung perseroan negara maupun perseroan daerah untuk ikut terlibat aktif. Dia berharap, langkah ini menjadi ikhtiar yang baik demi menekan polusi udara di Jakarta.

"Itu tugas yang diberikan Bapak Presiden kepada saya. Jadi, seperti menyemprotkan dari gedung di lantai paling atas itu penyemprotan water mist (generator) sehingga untuk bisa mengurangi polusi secara serentak," pungkasnya. (faf)